

今回は自立生活センターたいとう理事長鶴岡和代さんにバリアフリーについて記事を書いて頂きました。

浅草公会堂 リニューアルオープン！

皆さんこんにちは。自立生活センターたいとうを立ち上げた時に長澤さんと一緒に歩んできた鶴岡です。今日は、浅草公会堂についてお伝えしたいと思います。1977年公会堂が開館し、R4年1/4にリニューアルしました。建物自体は、綺麗になりました。座席のところも車いす席が見やすくなりました。歌舞伎とかコンサートなど観に行くことが多いので、嬉しく思っています。現在の車いす席は、ステージ向かって右側は、前から5番目でほとんどフラットです。ステージ左側は、車イス席が、前から4番目で出入りもしやすい位置にあります。

リニューアル前は、車いす席は、12番目のかなりスロープ上になったような所でした。怖い思いをしたこともあります。新春歌舞伎で若手俳優が、賑やかに華やかに歌舞伎を楽しませてくれるので、良かったなと思って嬉しく思っています。ただ、エレベーターが1台しかないので、客席に行くには、そのエレベーターを使うしかならないため、なかなか順番が回ってきません。もう一台エレベ



浅草公会堂外観と歌舞伎公演時の客席です。